opusdei.org

## Managua, Nicaragua: Santa Misa en la fiesta de san Josemaría

El sábado 25 de junio (2016) se realizó en Managua la celebración litúrgica en honor de san Josemaría, presidida por Monseñor Jorge Solórzano, obispo de Granada.

27/06/2016

El sábado 25 de junio (2016) se realizó en Managua la celebración litúrgica en honor de san Josemaría. Fue presidida por Monseñor Jorge Solórzano, obispo de Granada.

En la Parroquia de Jesús de la Divina Misericordia se dieron cita muchos nicaragüenses para dar gracias a Dios por la vida del fundador del Opus Dei y por lo que sus enseñanzas han supuesto para muchos de ellos.

Durante la homilía, Monseñor Solórzano recordó con afecto uno de los primeros contactos que tuvo con la figura de san Josemaría: "Tuve oportunidad de ir a la canonización de san Josemaría en el 2002; lo recuerdo con mucho cariño y ese momento me ha ayudado en mi vida como sacerdote y como obispo. Doy gracias a Dios por ese momento y por toda la vida de este santo".

El obispo de Granada manifestó también, como cabeza de esa diócesis, a la preocupación que el fundador del Opus Dei tuvo por sus hermanos sacerdotes: "Doy gracias a Dios y, públicamente ahora también, por la formación que el Opus Dei da a nuestros sacerdotes y nuestros seminaristas de la diócesis de Granada. Detrás de un sacerdote viene todo un pueblo santo y por eso le agradezco al Opus Dei su servicio a la Iglesia".

Monseñor Solórzano explicó cómo la santificación en medio de las tareas ordinarias fue desarrollada con tanta fuerza y profundidad por san Josemaría, siendo un mensaje actual para todos: "A mí me ha ayudado mucho en mi vida, porque me ha ayudado a tratar de hacer las cosas bien. Así todos los encargos que me han pedido Dios y la Iglesia los he tratado de hacer bien dentro de mi propia limitación. Santificar el trabajo y santificar con mi trabajo, es una doctrina que san Josemaría supo transmitir con mucha originalidad en la Iglesia".

El consejo que dirigió el celebrante a los asistentes fue que "sigan profundizando en la vida de este Fundador, ese camino es excepcional e incomparable en la Iglesia. Rezo para que la labor del Opus Dei crezca y siga ayudando a toda la iglesia en Nicaragua. Demos gracias a Dios por la intercesión de san Josemaría por la iglesia de Nicaragua", concluyó.

A esta celebración eucarística asistieron personas de diferentes partes del país que no quisieron perderse la oportunidad de encomendar sus intenciones particulares a san Josemaría con ocasión de su fiesta. Osman vino de Masaya con su familia, es abogado de profesión, afirma que hace muchos años le tiene devoción a san Josemaría y le encomienda todos los días ayuda en su trabajo: "A san Josemaría le debo el llegar temprano a mi trabajo." Entre el trabajo, la familia y los apuros del tráfico acude

a él con esa intención diariamente. Además traía una intención especial: "Vengo con la intención de dar gracias a Dios por la salud de mi mamá que tuvo una operación quirúrgica. Vengo a pedirle a Dios que seamos agradecidos. Le tengo mucha devoción a san Josemaría, sus enseñanzas me animan a luchar por la santidad en la vida ordinaria".

Sharon es estudiante universitaria y es del departamento de Chinandega. Dentro de sus intenciones trajo una que destaca: "Vengo a darle gracias a Dios por el Opus Dei en mi vida. Estamos prejuiciados de que los laicos no podemos ser santos. Siempre había sentido el deseo de aspirar a la santidad pero me parecía muy lejano. En el Opus Dei aprendí a trabajar mejor, a ser ordenada y con eso, logro tener más tiempo para Dios".

Los "managuas", que es el gentilicio para los de la capital nicaragüense, también tenían muchas cosas que agradecer. Dagoberto es un joven ingeniero y afirma que sin duda "¡la Obra me cambió la vida! Sobre todo en la forma en que trabajo. San Josemaría ha sido una parte importante en mi relación con Dios, la lucha por la santidad me parece más cercana con sus enseñanzas".

Javiera también es de Managua, vino acompañada de su esposo Alejandro y sus dos hijos pequeños. Para ella Dios, familia y trabajo, entran fácilmente en sus intenciones que le confía a san Josemaría: "Vengo a pedir por mi familia y que nos ayude a criar a mis hijos en un ambiente sano. Conocí Obra y a su fundador a través de una novena para conseguir trabajo. A los tres días de terminarla, lo obtuve. Algo de lo que más me gusta es leer Camino, me siento acompañada y guiada por san

Josemaría	a través	de sus	escritos
también".			

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ni/article/managuanicaragua-santa-en-misa-en-la-fiesta-desan-josemaria/ (15/12/2025)